



Betreff - Antrag

Beschilderung Park Maximiliansanlagen

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Im Park der "Maximiliansanlagen" gibt es große Übersichtstafeln, die diesen fälschlicherweise als "Englischen Garten Südteil" titulieren. Diese Tafeln gehören innerhalb der Maximiliansanlagen gegen aktuelle Übersichtstafeln mit der Betitelung "Maximiliansanlagen" ausgetauscht. Auch der Kartenumgriff sollte sich hier auf die Maximiliananlagen beschränken, um eine bessere Übersichtlichkeit zu gewährleisten.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt